

## Sony aumenta la producción de PlayStation 5: ¿cuántas lleva vendidas?



La llegada de la PlayStation 5 al mercado generó una gran expectativa. Sin embargo, por culpa de la pandemia por el coronavirus Covid-19 la producción no alcanzó los niveles deseados por Sony y la demanda no pudo ser satisfecha.

En las primeras cuatro semanas, Sony comercializó 3,4 millones de unidades de PS5 en todo el mundo. Se trata de un volumen de ventas impresionante, que igualmente dejó a millones de compradores con las manos vacías.

Para 2021 Sony pronostica una producción de 18 millones de consolas. En total se espera que para fin de año se comercialicen entre 16,8 y 18 millones de PS5 alrededor del mundo.

Por otro lado, desde Sony informaron que, pese a que se aumentó la producción, la PlayStation 5 será difícil de conseguir durante los primeros meses del año. De hecho, la consola todavía no llegó a todos los países.

Un ejemplo es el de India. Se especula que la consola llegará al subcontinente recién para finales de febrero y principios de marzo. Sin embargo, la pandemia podría retrasar aún más los tiempos.

Fuente: *Ámbito*